

An Orgelbaufirma Th. K u h n A.G.

M ä n n e d o r f .

Sehr geehrte Herren!

In der Beilage erhalten Sie Ihr Exemplar des Vertrags über die Lieferung der Orgel in der neuen Markus-Kirche in Zürich-Seebach von uns unterzeichnet zurück. Es fehlt die Unterschrift des Architekten Herrn Stadtbaumeister Steiner, der z.Z. in England an einer Konferenz teilnimmt. Wir bitten Sie, dessen Unterschrift gelegentlich noch einzuholen, damit die Auftragserteilung nicht länger zurückgestellt werden muss.

Nach erfolgter Rücksprache mit Ihrem Herrn Walch sind folgende Ergänzungen und Präzisierungen zum Vertrag festgelegt worden, die Sie uns als Anhang zum vorliegenden Vertrag bestätigen wollen:

1. III Manual, Salicional 8', sämtliche Pfeifen werden aus Zinn 40% hergestellt. Damit verschwinden die letzten Zink-Pfeifen aus der Orgel. Die Mehrkosten werden uns von der Firma noch genannt, sollten aber Fr.600.- nicht übersteigen.
2. Der Spieltisch soll nicht aus Tanne, sondern aus Eiche oder einem andern Holz, das härter ist als Tanne, hergestellt werden. Wegen der Oberflächenbehandlung hat sich die Firma mit dem Architekten zu verständigen. Der offerierte Preis darf dadurch nicht überschritten werden.
3. Vertrag Seite 7 oben "Windladen" soll heissen: werden aus Mahagoni und Eiche ausgeführt, nicht aus Mah. oder Eiche
4. Es ist darauf Bedacht zu nehmen, dass eine Heizröhre über dem Manual und eine Strahlerheizung unter der Orgelbank angebracht werden soll.
5. Wir leisten die erste vertraglich festgesetzte à conto-Zahlung im Betrage von Fr. 22000.- Hievon wollen Sie die 21000.-Fr., die wir Ihnen für die Materialreservierung am 30.V.43 überwiesen haben, in Rechnung stellen. Für die restlichen 1000.-Fr. legen wir Ihnen hier Check Nr.076369 auf die Zürcher Kantonalbank, Filiale Oerlikon, bei, dessen Empfang Sie gefl. mit beiliegendem Quittungsformular bestätigen wollen.

Damit ist Ihnen der Auftrag zur Erstellung der Orgel in aller Form erteilt. Wir verlassen uns auf den guten Ruf der Firma Kuhn für eine in jeder Hinsicht gewissenhafte und fachmännische Ausführung der Orgel, und begrüssen Sie

mit vorzüglicher Hochachtung.

Für die Kirchenpflege Seebach
namens der Kirchenbaukommission
der Präsident der Orgelkommission

Geht in Kopie an:

Präs. der Kirchenpflege
Präs. der Baukommission
Architekt
Orgelexperte

Paul Kellstein

*Von d. Orgelbaufirma bestätigt u. f. d. v. 22. 10. 46
(Original g. Hr. W. Steiner)*